## Negocia Ricardo Monreal candidatura con oposición

## Explora opciones.

El zacatecano ya inició contactos con líderes de Va por México para ir por la Presidencia en 2024

S. ARELLANO, F. DAMIÁN Y V. H. MICHEL/ CIUDAD DE MÉXICO

Ante la cada vez más evidente ruptura con su partido Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, ya inició acercamientos con la Alianza Va por México para tratar de construir un eventual camino a su candidatura presidencial para 2024, confirmaron a MILENIO fuentes de primer nivel del equipo del político zacatecano.

Por ello, se ha reunido en estas semanas con las dirigencias del PRI, encabezada por Alejandro Moreno; del PAN, liderado por Marko Cortés, y del PRD, con su presidente, Jesús Zambrano.

A la par que colaboradores cercanos de Monreal detallaron que ha sostenido pláticas con la opoY ADEMÁS

## El periodismo vive desafios: Córdova

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, aseguró que el periodismo, como la democracia, en México y en el mundo enfrenta tiempos difíciles, de involución, en los que el conocimiento racional compite con la superchería, el pensamiento mágico y "los otros datos".

"La democracia vive tiempos inéditos en los que se enfrentan graves desaffos que incluso han llevado a cuestionar a la supervivencia de la democracia misma", así lo aseguró al participar en el acto de clausura del Foro Internacional "La importancia del periodismo en la integridad electoral". sición, Zambrano confirmó a este diario que se ha reunido con el senador recientemente.

Por su parte, Marko Cortés reconoció que ha conversado con Monreal, pero dejó en claro que los acercamientos se han enfocado "en los graves problemas que enfrenta Morena en el Senado" ya que el PAN tiene sus propios perfiles paracontender en 2024.

"He habiado con él confirmandoloque es público: que no está satisfecho, que no está contento con lo que está ocurriendo en el país y con el propio Presidente".

En tanto, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló a MILENIO que "la alianza está abierta a construir entre los tres partidos junto a la sociedad. Hay diálogo institucional con integrantes de varias fuerzas políticas."

Resaltó que Monreal, "hasta la fecha, milita en Morena y respetamos que está haciendo su lucha al interior de su partido buscando construir su candidatura, y somos muy respetuosos de eso. El es un político profesional, muy inteli-



Comió pastel con reporteros en el Senado. CUARTOSCURO

gente y seguramente en su momento tomará sus decisiones".

Además, sostuvo que "en lo particular es un gran amigo, que le tengo aprecio y respeto, Valoro mucho su amistad" Mientras Monreal explora opciones, al menos 170 diputados, entre ellos 53 de Morena, expresaron su rechazo a los ataques de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en su contra.